

BERICHT

17. März 2025

Erfolgreicher Start der Cave-Küken



Mit den Cave-Küken wird ein neues Trainingsangebot des Baseballvereins Cavemen für Kinder zwischen 4 und 5 Jahren ins Leben gerufen.

Das Angebot wurde direkt mehr als gut angenommen, sodass das geplante Schnuppertraining auf zwei verschiedene Termine verteilt werden musste und zudem weitere Kinder auf der Warteliste stehen.

Geplant ist dann ein Übergang zur Gruppe der älteren „Cavekids“ (6-11 Jahre).

Die „Küken“ trainieren parallel zu den „Kids“ von November bis März in der Halle und ab April bis Oktober auf dem Baseballplatz im Freien.

Es geht zunächst um viel Grundlagentraining, Koordination und Ballgewöhnung in spielerischen Formen. Später werden erste Baseballregeln und Spielformen erlernt.

Beim ersten Schnuppertraining, am 10.03., durften die Mädels und Jungs verschiedene Aufgaben ausprobieren. Dabei wurde viel gerannt, geworfen, balanciert und gelacht.

Die Cavemen freuen sich über die neue Gruppe und die wachsende Nachwuchsarbeit und heißen die Cave-Küken herzlich willkommen!

[Nach oben](#)